## Hofgespräch im Irenental

Kürzlich war der Präsident der NÖ Landwirtschaftskammer, Nationalrat Johannes Schmuckenschlager, Gast bei einem Hofgespräch im Irenental.

Etwa 45 Personen waren der Einladung der Tullnerbacher Bauernbundobfrau Michaela Heinrich gefolgt. Schmuckenschlager nahm sich Zeit für Gespräche zu Themen wie etwa Renaturierungsverordnung, sinkende Produktionskapazitäten in der heimischen Landwirtschaft oder Versorgungssicherheit mit österreichischen Lebensmitteln.

Unter den Gästen beim regen Austausch des gelungenen Abends waren

Bezirksbauernkammer-Obmann Mathias Holzer, der Teilbezirksobmann des Bauernbundes, Andreas Radlherr, die Altbürgermeister Johann Jurica und Alois Stattler sowie der Tullnerbacher ÖVP-Obmann Paul Porteder



Kamen beim Bauernbundtreffen im Irenental zusammen: Franz Heinrich, Franz Kaiblinger, Friedrich Huber, Johannes Schmuckenschlager, Magda Wittmann, Michaela Heinrich, Monika Arnhold-Schrefel, Noah Jandrasits, Margit Zirngast, Annelies Kaiblinger, Andreas Radlherr und Ernst Hoffmann (v.l.n.r.) Foto: Bauernbund Tullnerbach



Gina Wörgötter wanderte mit einigen Frauen im Zuge des "Frauenfrühstücks" zur Klosterruine.
Foto: Wörgötter

## Frühstück einmal anders

Normalerweise stehen auf der Agenda der Gablitzer Frauenfrühstücke Impulsvorträge zu frauenspezifischen Themen. Dieses Mal war es ein bisschen anders. Etwa zehn Frauen rund um Gina Wörgötter und Dorota Krzywicka-Kaindel marschierten zur Klosterruine am Riederberg. Sie besichtigten die Quelle, die erst kürzlich von Krzywicka-Kaindel restauriert wurde.

"Wenige hundert Meter von der Klosterruine entfernt verläuft der von Krakau nach Rom führende Pilgerweg Via Slavorum", erzählt die gebürtige Polin begeistert. Und Wörgötter ergänzt: "Der schattige Wald ist bei der Hitze ein angenehmer Ort, um sich gemeinsam zu bewegen. Bei den Frauenfrühstücken steht der Austausch von den unterschiedlichsten Frauen zu gewünschten Themen im Vordergrund."

Sogar eine Walking-Gruppe ist aus der Initiative entstanden: "Einige Frauen gehen mittlerweile regelmäßig eine Runde in unserer schönen Natur. Es wird dabei immer auf die Langsamsten Rücksicht genommen. So kommen die verschiedensten Generationen zusammen!" freut sich die Gemeinderätin über das gelungene Projekt.

Nächster Termin ist am 21. September im Purkersdorfer Salettl. In Kooperation mit den Purkersdorfer Grünen wird Nationalratsabgeordnete Elisabeth Götze über "Frau und Wirtschaft" reden. Eintritt und Getränke frei.

## Turn, Spiel und Tanz im Pfarrsaal

Anna und Matthias Bock luden im Rahmen des Wolfsgrabner Ferienspiels die Kinder zur Veranstaltung "Turn, Spiel, Tanz" in den Wolfsgrabener Pfarrsaal. Dabei stand die Freude an der Bewegung im Vordergrund. Zahlreiche Kinder kamen und hatten einen lustigen und bewegten Nachmittag.



Gemeinsam mit Anna und Matthias Bock konnten die Kinder im Zuge des Wolfsgrabener Ferienspiels turnen, tanzen und spielen. Foto: privat